

Angela Eichenauer- TouchLife-Massagen, Massageausbildung

Mein Hintergrund oder: Wie und wo habe ich Thomas Malburg kennengelernt?

Den Thomas Malburg habe ich auf einem seiner Impuls-Vorträge zum Thema „Wege zur Berufung - den roten Faden finden“ kennen gelernt: Ich hatte von seinem Vortrag gehört und saß dann, als am Thema Berufung sehr interessierte Zuhörerin, im Publikum. Ich war tief berührt von so vielen Aspekten aus seinem Vortrag, konnte ich mich doch in vielem von dem, was Thomas erzählte, wiederfinden.

Ich war zu dieser Zeit auf der Suche nach einer neuen beruflichen Aufgabe, wusste jedoch noch nicht genau, wohin mein Weg gehen sollte. Mit 47 Jahren entsprach meine einstmals erlernte Tätigkeit als Erzieherin nicht mehr dem, was mich so recht erfüllte.

Jedoch wollte ich auch weiterhin gerne mit Menschen arbeiten. Eine Veränderung stand an und ich war bereit dazu, ein neues Wirkungsfeld zu finden, welches mich tiefer erfüllen und meine neue Berufung sein könnte.

Eventuell auch in Richtung Selbständigkeit, da ich mit den alten arbeitnehmer-unfreundlichen Strukturen nicht mehr zufrieden war.



Was haben wir gemeinsam erarbeitet?

- Erarbeitung meiner mir persönlich und beruflich wichtigen Rahmenbedingungen
- Meine wirklichen Interessen, meine Stärken und Talente, Eigenschaften und Werte und vor allem: mein WARUM!
- Meine Persönlichkeit schärfen und auf den Punkt bringen
- Auseinandersetzung mit den 6 W-Fragen: Warum, Was, für Wen, Wo, Wann und Wie
- Identifikation erst potentieller, dann ganz konkreter Bereiche, was, wo und wie ich machen möchte: -> Massage-Ausbildung in Touch-Life mit eigener Praxis
- Erste Basis-Informationen zum Thema Gründung
- Mut machen für diesen neuen Schritt
- Corporate Design: Namensfindung, Logo, Visitenkarten, Briefbogen, Webseitenelemente,
- Erste Gestaltung meiner eigenen Webseite mit einfachem Baukastensystem

Was wir erreicht haben:

Nachdem ich Thomas kennengelernt habe, haben wir meine Person und alles, was damit zusammenhängt einmal komplett „auf den Kopf gestellt und ganz neu sortiert“. Schon nach unserem ersten Arbeitstag empfand ich ein unglaubliches Glücksgefühl, als eine leise Ahnung in mir aufstieg, was da so alles in meinem Inneren verborgen war. Das gemeinsame Erkunden war sehr spannend, ich durfte viele neue und auch alte Facetten in meiner Persönlichkeit entdecken. Es hat unglaublichen Spaß gemacht mit Thomas zu arbeiten.

Thomas arbeitet stark prozess-, aber auch ergebnis-orientiert. So haben wir jenes neue Wirkungsfeld herausgearbeitet, was auch genau zu mir und meinen Bedürfnissen passt. Inklusive Businessname, Formulierung der Leistungs-Pakete, Preiskalkulation, das Finden der passenden Worte mit Wirkung, mein Corporate Design (Logo, Visitenkarten, Flyer).

Mein persönliches Feedback zu Thomas:

Thomas ist fachlich und menschlich ein Profi. Er ist sehr sym- und empathisch, kreativ, motivierend, witzig, und immer da, wenn man ihn braucht.

Bis heute bin ich sehr gerne mit ihm in Kontakt und schätze ihn als spirituellen Freund und Wegbegleiter.

Es war sehr wichtig für mich, ihn zu diesem Zeitpunkt in meinem Leben kennenzulernen und gemeinsam mit ihm an meinem weiteren Berufungsweg zu arbeiten.

Dafür bin ich sehr dankbar und ich denke gerne an unsere gemeinsamen Wirkungsstunden zurück.

Thomas verfügt über ein sehr vielseitiges Netzwerk und hat mir ein paar wirklich gute und wichtige Kontakte vermittelt: eine gute Fotografin und eine Webdesignerin, die beide in Kooperation mit Thomas einen super Job gemacht haben. Meine klare Empfehlung und JEDERZEIT wieder!

Angela Eichenauer- www.angela-eichenauer-massage.de